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1. 講義「成年後見制度利用促進法について」

回答数 回答率

2 12.5%

13 81.3%

1 6.3%

0 0.0%

0 0.0%

計 16 100.0%

資料のチェックした項目をゆっくり読み込んで理解につなげたいと思います。

法律や制度と現場の間にギャップがあると感じます。

葬儀についてはできないということですし、医療同意についても権限はありませんが、実際には病院側から

普通に求められる。

講師の鍋嶋弁護士が親切に話してくれてよかった。

医療同意や死後の事務に関して、被後見人が生きている間、できれば本人に確認できるなら確認し、本

人ができないのであれば、親族又は家庭裁判所の方との間であらかじめ決めておいた方が良いのかなあと

思いました。

大体わかった

あまりわからなかった

全くわからなかった

無回答

感想やご意見等

制度改正についてわかったのでよかった。

アンケート集計結果

申込者

出席者

アンケート提出数

アンケート提出率

よくわかった
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２．事例検討について

回答数 回答率

12 66.7%

6 33.3%

0 0.0%

0 0.0%

0 0.0%

計 18 100.0%

◎ フォローアップ研修についての意見・感想

事例検討が生々しい話でとっても勉強になりました。

無回答

感想やご意見等

いつも悩んでしまいます。事例の内容はとても参考になりました。

大変むずかしかった。いろいろなケースがあってびっくりです。

いろいろな事例を聞けて勉強になりました。

同じグループの方々の意見や発表者の意見を色々と聞けたのがよかった。

実例なので、実際にどのように解決されていったのかを聞けて、大変参考になりました。

具体的でわかりやすかった。

引き続きやっていただきたい。

様々な事例検討は大変参考になります。

よくわかった

大体わかった

あまりわからなかった

全くわからなかった

大変参考になりました。


